



## Catherine Demoncheaux-Blomann (71), Karlsbad-Spielberg

Catherine Demoncheaux-Blomann ist 71 Jahre alt, hat 4 erwachsene Kinder und wohnt seit 1986 in Karlsbad-Spielberg. Geboren in Nancy kam Catherine Demoncheaux-Blomann 1973 nach Deutschland. 30 Jahre war sie als Krankenschwester tätig.

Mit den Grünen sympathisierte Catherine Demoncheaux-Blomann bereits 1980. 1983 trat sie als Mitglied der Partei bei. Von 2009 bis 2013 hat sie Bündnis 90 / Die Grünen bereits im Ortschaftsrat vertreten.

*Foto: Mareike Inhoff / mai\_fotografie*